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議題 報告第２６号 一般事務報告について 

議案第３５号 県費負担教職員の服務について 

  

  

  

  

  

会議結果 報告第２６号 承認 

議案第３５号 決定 
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開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（１１月２９日の定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容について御異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

御異議がないものと認め、説明のとおり承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 御異議がないようですので、１番橘委員、２番小野寺委員にお願いし

ます。 

 

日程第１、報告第２６号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、教育長から報告をお願いします。 

 

（一般事務報告について、平成２５年１１月２９日から１２月１９日

までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に基づ

き報告する。） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件について御質問あり

ませんか。 

  

１２月３日に開催された小・中学校長会で、教育長が特別、校長先生

方に話されたことがあれば、教えてください。 

 

校長会では、必ず資料を作成して、その内容を説明しています。この

日に話したことは、茨城県つくば市で開催された小中一貫教育の全国サ

ミットの内容・感想について伝えました。 

また、これから人事ブロック会議が行われますが、校長としての考え
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方、構想をしっかり持って、説明できるように準備すること、また毎回

話していますが、職員の服務規律・危機管理について十分留意すること

などについて話しました。校長先生の意識をいい方向に変えてもらいた

いと考えています。 

 

地域と学校が、綿密に連携するようになったのは、いつからでしょう

か。 

 

本来、連携は昔からあったのですが、学校は外に向いての意識が少な

く、学校だけで子どもを育てるというような考え方も少なからずあった

と思います。 

しかし、今は地域や保護者の教育に対する力が高くなってきています

ので、より一層、連携を意識するようになってきています。 

学校評議員会の制度も、学校への影響はもとより、地域の活性化にも

つながっています。 

今後ますます地域との連携は強まっていくと考えています。 

 

ほかに御質問ありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

 御質問がないようですので、報告第２６号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１、報告第２６号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後２時５０分から午後３時まで休憩） 

 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

日程第２、議案第３５号「県費負担教職員の服務上の措置について」

を上程します。 

説明を求めます。 

 

日程第２、議案第３５号「県費負担教職員の服務上の措置について」

は、人事案件でありますので、登米市教育委員会会議規則第８条に基づ

き秘密会とさせていただきたいと思います。 
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ただいま、教育長から議案第３５号について、登米市教育委員会会議

規則第８条に基づき秘密会とされたい旨の動議がありましたが、御意義

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないものと認め、議案第３５号につきましては、秘密会とい

たします。 

 

（秘密会） 

※日程第２、議案第３５号「県費負担教職員の服務上の措置について」

は、原案のとおり決定された。 

※議案第３５号の議事は、登米市教育委員会会議規則第２５条によ

り、会議録に非記載とする。 

 

次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いします。 

 

平成２６年１月２１日（火）午後２時から開催することでいかがでし

ょうか。 

 

 

平成２６年１月２１日（火）午後２時から行うことに御異議ありませ

んか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、次回の会議の日程は、１月２１日（火）

午後２時から行うことで決定します。 

 

閉会（午後３時２０分） 

 

 


